



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

MEDIENMITTEILUNG

10. Dezember 2012

Siemens-Stiftung Zug Engagement für die Walliser Jugend

(IVS). - Die Werner Siemens-Stiftung Zug engagiert sich für ein Walliser Jugend-Projekt. Die Vertreter der Stiftung unterschrieben heute mit Jean-Michel Cina, Chef des Departements für Volkswirtschaft, Energie und Raumentwicklung (DVER), einen Vertrag, der die Finanzierung von 2,6 Millionen Franken über fünf Jahre hinweg garantiert.

Die ersten Kontakte zwischen dem DVER-Vorsteher und den Vertretern der Werner Siemens-Stiftung Zug fanden Ende 2011 statt. Sehr interessiert an den vorgestellten Projekten entschieden Letztere, sich im Wallis stärker zu engagieren, namentlich im Bereich der Bekämpfung der Jugendarbeitslosigkeit durch die Unterstützung des Projekts AFOTEC.

Dieses Projekt zur Bekämpfung der Jugendarbeitslosigkeit und des Mangels an qualifizierten Mitarbeitern im Wallis entwickelt sich im Rahmen eines Austausches über die verschiedenen Bedürfnisse von Technik-Unternehmen. Das Projekt AFOTEC, unter der Leitung und Verantwortung der Dienststelle für Industrie, Handel und Arbeit (DIHA), hat folgende Ziele:

1. Prävention der Jugendarbeitslosigkeit, indem Jugendliche unterstützt werden, ihre begonnene Ausbildung erfolgreich abzuschliessen;
2. Bereitstellung von spezifischen Einrichtungen im Zusammenhang mit ihrer Ausbildung;
3. Garantie für die Unternehmen im Bereich Technik, die nötigen Fachleute zu erhalten.

Mit dem von der Werner Siemens-Stiftung Zug garantierten Finanzbeitrag werden Jugendliche während ihrer Schulausbildung in den technischen Bereichen der Energie- und Industriebranchen unterstützt.

Diese Unterstützung ist eine schöne Anerkennung für die steten Bemühungen im Bereich der Bekämpfung der Jugendarbeitslosigkeit im Wallis.

Die Walliser Regierung dankt den Herren Mittaz und Scheidegger, Vertreter der Werner Siemens-Stiftung Zug, ganz herzlich für ihr Engagement und ihren Beitrag.

Die Werner Siemens-Stiftung Zug wurde in Anerkennung an Werner von Siemens (1816-1892) gegründet. Er war ein genialer und visionärer deutscher Unternehmer, der in der zweiten Hälfte des 19. Jahrhunderts der Forschung der noch jungen Elektrotechnik wichtige Impulse gab. Die Stiftung unterstützt Projekte von herausragender Qualität im technisch-wissenschaftlichen Bereich.

Auskunftsperson:

Staatsrat Jean-Michel Cina, Vorsteher des Departements für Volkswirtschaft, Energie und Raumentwicklung (DVER) ☎ 027 606 23 00. Fotos finden Sie auf www.vs.ch unter den üblichen Rubriken.